

Proses penelitian ini dibangun berawal dari perhatian peneliti yang merasa bahwa sebenarnya Kabupaten Bojonegoro memiliki potensi wisata daerah yang sangat baik. Akan tetapi masih belum banyak yang mengetahui potensi tersebut. Jika dikelola dan dikembangkan dengan baik dan di perkenalkan kepada masyarakat luar oleh pihak pemerintah, pasti wisata yang dimiliki daerah lebih banyak pengunjung dan menghasilkan pendapatan yang meningkat bagi kabupaten Bojonegoro.

Dalam penelitian ini peneliti akan menggunakan teori bauran pemasaran dikarenakan pariwisata merupakan sektor jasa yang memberikan pelayanan atas kebutuhan pengetahuan dari masyarakat. Bentuk pemasaran yang diterapkan oleh Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Bojonegoro adalah pemasaran jasa. Layanan jasa dari Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Bojonegoro memiliki karakteristik tersendiri, yang menjadi ukuran pelayanan dalam mengenalkan tempat wisata yang diandalkan oleh Kabupaten Bojonegoro kepada masyarakat. Karakteristik ini akan diintegrasikan ke dalam teori pemasaran pariwisata kabupaten Bojonegoro, yaitu konsep bauran pemasaran.

Bauran Pemasaran merupakan langkah komunikasi pariwisata yang dapat digunakan pemasar untuk membentuk karakteristik jasa yang ditawarkan kepada pelanggan. Konsep bauran pemasaran pertama kali dipopulerkan oleh E. Jerome Mc. Crthy yang merumuskan bauran pemasaran menjadi 4P (*Customers needs and*

- 1) Membandingkan data informasi hasil observasi dengan informasi dari hasil wawancara kemudian menyimpulkan hasilnya.
 - 2) Membandingkan data hasil dari informan utama (primer) dengan informasi yang diperoleh dari informan lainnya (sekunder).
 - 3) Membandingkan hasil wawancara dari informan dengan didukung dokumentasi sewaktu penelitian berlangsung, sehingga informasi yang diberikan oleh informan utama pada penelitian dapat mewakili validitas dan mendapatkan derajat kepercayaan yang tinggi.
- c. Pengecekan Anggota Peneliti, mengadakan pengecekan anggota dengan tujuan untuk menguji terhadap derajat kepercayaan tentang data-data yang diberikan oleh informan utama. Pelaksanaan pengecekan anggota ini lebih banyak dilaksanakan peneliti secara informan.

